



POLÍTICA ■ ANÁLISIS

El PSOE asegura que Castilla y León está peor que en 2011 en Universidades e Investigación

■ Pablos: "Los presupuestos son malos para el presente y el futuro"

A.C.M.

El portavoz de Universidades e Investigación del Grupo Parlamentario Socialista en las Cortes de Castilla y León, Fernando Pablos, aseguró ayer que los presupuestos destinados por la Junta de Castilla y León para Universidades e Investigación son "malos para el presente y pésimos para el futuro". Destacó que se disminuye la transferencia a las Universidades

públicas para pagar los sueldos de PDI y PAS en más de 6.200.000 euros, que se reducen las inversiones reales en más de un 70%, que se incumple el compromiso del consejero de Educación de incorporar el presupuesto previo de las becas de movilidad a la convocatoria general y que las becas del curso 2011-2012 aún no están resueltas.

Aseguró que ha desaparecido definitivamente la asignación del

Gobierno regional a las becas Erasmus y Fray Luis de León para estudiantes universitarios.

Fernando Pablos afirmó que no hay presupuesto para el "Fondo de solidaridad", que se reduce en más de un 14% el presupuesto para proyectos de investigación, al pasar de 6.206.340 euros a los 5.316.796 actuales y que en 2012 no hay dinero disponible para contratar jóvenes investigadores.



F. Pablos, portavoz de Universidades e Investigación del PSOE en las Cortes./BARROSO